



Hochschule | 31.08.2018 | Nr. 282/18

Tim Brockmann: Gratulation zum Titel Technische Hochschule Lübeck

Tim Brockmann, hochschulpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (31.08.2018) zur Umbenennung der Fachhochschule Lübeck zur Technischen Hochschule:

„Die CDU-Fraktion gratuliert herzlich zum Titel Technische Hochschule. Jetzt ist der letzte Akt im Umbenennungsprozess vollzogen, den wir mit der Änderung des Hochschulgesetzes im vergangenen Jahr angestoßen haben. Der Prozess der hochschulpolitischen Markenbildung findet jetzt seinen Abschluss und schärft zugleich das Profil der Lübecker Hochschule. Die Umbenennung unterstreicht sowohl national als auch international die wissenschaftliche Bedeutung in Schleswig-Holstein.“